

## Contra corriente

# Una cordobesa en la élite

María de los Ángeles Becerra ha obtenido una media de 10 en Bachiller

MARINA OBRERO  
local@cordoba.elperiodico.com  
CÓRDOBA

La cordobesa María de los Ángeles Becerra participa en el programa *Acércate* que organiza el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) y que está diseñado por el doctor Valentín Fuster. Durante los 15 días que están en el CNIC, todos los becados del programa realizan diversas actividades que les ayudan a entrar en contacto con la investigación, como prácticas de transgénesis, medicina comparada, genómica o bioinformática, entre otras. María de los Ángeles ha conseguido ser una de las receptoras de este programa que pretende formar a los jóvenes y crear una cantera de investigación, gracias a su nota media de 10 en los dos cursos de Bachillerato.

Después de conseguir una nota de 13,56 sobre 14 en la Pruebas de Acceso a la Universidad, esta estudiante ha decidido que quiere encaminar su futuro hacia la investigación científica, y por eso decidió participar en esta actividad de verano. También se ha matriculado en la carrera de Bioquímica en Granada.

María de los Ángeles nos cuenta que aunque siempre ha sido buena estudiante, fue en Bachillerato cuando comenzó a sacar notas excelentes porque entendía que los resultados de esos dos cursos afectarían a su futuro. Su truco es sencillo: trabajo y fuerza de voluntad para estudiar mucho y perfeccionar aún más. Además, opina que parte del éxito recae también en el trabajo de los profesores, pues una en-



►► María de los Ángeles, en el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares.

**Estudiante**  
Esta joven ha sido seleccionada por el programa 'Acércate', y estará 15 días tomando contacto con el mundo de la investigación

señanza adecuada puede ser crucial. Esta cordobesa ha estudiado en el Instituto Medina Azahara, un instituto de enseñanza pública que, según explica, "ayuda a que todos los estudiantes estemos en igualdad de condiciones". Por su defensa de la educación pública, al escoger centro universitario también ha decidido decantarse por uno que no fuera privado.

Ante esta nueva etapa como universitaria, confirma estar motivada, ya que gracias al programa *Acércate* está viviendo un adelanto de lo que serán las clases en las que se moverá a partir del mes de septiembre.

María de los Ángeles sueña con convertirse en una gran investigadora, y por eso sabe que el recorrido al que se enfrenta será largo y difícil, pero también apa-

sionante. Ya tiene las pautas para conseguir su objetivo: "Acabar la carrera, hacer un doctorado, viajar mucho fuera de España, aprender otros idiomas, sobre todo el inglés...".

Para la cordobesa, sacar un diez en Bachillerato no ha sido tarea fácil y ha debido estar muchas horas sentada en su escritorio, aunque ella misma afirma que ha tenido "la misma vida social que todos mis compañeros". Su agenda está perfectamente ordenada, de lunes a viernes su tiempo está aplicado al estudio y los fines de semana que no tiene que estudiar, los dedica a descansar y a sus aficiones, entre las que destaca el cine, la música, y profundizar en lo estudiado, "por ejemplo, si he aprendido sobre obras clásicas en literatura, me interesa por ellas". ≡